



五年生が、いわき海浜自然の家で宿泊学習を行いました。幸い天候にも恵まれ、予定したプログラムを全て実施することができました。トリムランドや海浜オリエンテーリング、キャンドルファイヤー、磯遊び、ニュースポーツなど、いわきの大自然に触れながら、友達との友情を深め合う、貴重な機会になりました。

保護者の皆様には、子どもたちの体調管理や持ち物の準備など、大変お世話になりました。ありがとうございました。（高橋汐咲）

宿泊学習



6月号④
2025.6.16(月)

文責 本宮小校長 佐久間仁

【子どもたちの感想】

◇（一日目）キャンドルファイヤーで自分の役目のところをきちんとと言えたから、練習を続けてきてよかったです。私は、最終日に楽しかったことが三つあります。一つ目はいそ遊びです。いそ遊びでは、力いややドカリなどを見つけました。変わった色をしたカーニバルがありました。小さいヤドカリや大きいヤドカリがいました。楽しく、安全にできました。二つ目はニュースポーツです。ボッチャやカーリングなどをしました。班の人と個人戦をして楽しかったです。三つ目は、部屋での生活です。みんなでトランプをしたり、お話をしたりしました。二コースボーットでは、協力をしてくれたので、一生に一度の思い出ができました。（川名優奈）



◇部屋のみんなで協力して、シートをリネン室に運ぶことができた。いそ遊びでは、きれいな石やガラスをたくさん見つけることができた。他の班の友達が見つけた、大きい力いやヒトデを見せてもらつたらすごかった。お風のバイキングでは、二日間お世話になつた感謝の気持ちを食どうの方に伝えることができた。ニュースポーツのが分からなくてむづかしかつたけれど、楽しかった。そして、五年生の仲も深められてよかったです。（武藤いぶき）

朝 食を見直そう

（期間変更のお知らせ）

九日から予定していた「朝食を見直そう週間運動」ですが、宿泊学習と重なつてだったので、十六日（二十日に変更となりました。

朝食は、睡眠中に下がつた体温を上昇させ、脳にエネルギーを補給する、大切な役目を果たします。大人も子どもも忙しい朝ですが、できるだけご家族といつしょに、野菜や汁物など、栄養バランスのとれた食事で、一日のスタートが切れるようご配慮ください。



※八日、えほかにおいて行われた表彰式で表彰されました。結香さんの作品は県の「シンクール」に出品されます。受賞、誠におめでとうございます。（特選）三年 藤田 結香

「よい歯の書写コンクール」
光を讀えて

